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ATA DA 6ª REUNIÃO DO NDE DO CURSO BACHARELADO EM DESIGN DE MODA DO
CEFET-MG/CAMPUS DIVINÓPOLIS

Às quatorze horas e dez minutos  do dia sete de julho de dois mil e vinte e um, teve início a  6ª

Reunião do NDE (Núcleo Docente Estruturante) do Curso Bacharelado em Design de Moda do

CEFET-MG, Campus Divinópolis, sob a presidência da Coordenadora de Curso, Profª.  Lucília

Lemos  de  Andrade e a presença dos professores:  Alba  Valéria  Aparecida  Durães, Antônio

Guimarães Campos, Edilson Hélio de Santana, Flávio Raimundo Giarola, Joanice Maria Barreto

e Maria de Lourdes Couto Nogueira; para discussão da seguinte pauta: 1. Elaboração do

relatório de adequação para atestar a compatibilidade das bibliografias ao perfil do curso; 2.

Outros assuntos. Após verificação do quórum a presidente, professora e coordenadora do curso,

Lucília Lemos de Andrade deu início à reunião cumprimentando a todos. Justificou a presença do

professor Dênis Geraldo Fortunato Fraga que não faz parte do Núcleo Docente Estruturante (NDE);

porém se dispôs a ajudar na elaboração do relatório de adequação, tendo em vista a sobrecarga de

trabalho  dos  membros  do  NDE e  principalmente  da  coordenadora  do Curso Bacharelado em

Design de Moda. Em seguida, apresentou a pauta e deu prosseguimento abordando o item 1 da

pauta: Elaboração do relatório de adequação para atestar a compatibilidade das bibliografias

ao perfil do curso. Esclarecendo que compete ao NDE a elaboração do relatório de adequação,

conforme  memorando  eletrônico  nº  145/2021  da  Diretoria  de  Graduação  do  CEFET-MG.  E

consu l tou  os  membros  do  NDE  sob re  a  o fe r ta  de  a juda  do  professor Dênis Geraldo

Fortunato Fraga,  que foi  aprovada por  unanimidade;  além disso,  alguns membros elogiaram e

agradeceram ao professor Dênis Geraldo Fortunato Fraga pela disponibilidade em ajudar neste

momento de tantas demandas. Por fim, definiram-se os prazos e a melhor forma de assinar o

relatório de adequação. E  seguiu-se para o  item 2 da pauta: Outros assuntos.  A presidente,

professora e coordenadora do curso, Lucília Lemos de Andrade disse não ter outros assuntos e os

membros também não tinham outros assuntos. Nada mais havendo a tratar, às quinze horas a

presidente finalizou a reunião agradecendo a presença de todos. Para constar, foi lavrada a

presente ata que após lida e aprovada, segue assinada pelos presentes. Divinópolis, sete de

julho de dois mil e vinte e um.
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